

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UNE SOIRÉE CONVIVIALE ET FESTIVE AU MINI-GOLF DE VITTEL

L'Office de Tourisme de Vittel organise une soirée conviviale et festive au mini-golf du parc thermal le **19 juin de 20h à 22h30**, invitant habitants et visiteurs à profiter d'un moment de détente et de loisirs dans un cadre verdoyant et chaleureux.

À cette occasion, le public pourra profiter du parcours mini-golf 18 trous, au **tarif unique de 5€** tout en partageant une soirée animée autour d'une ambiance musicale, d'une buvette et d'un espace de petite restauration.

Pensé comme un moment de convivialité accessible à tous, l'événement mêlera jeu, détente et bonne humeur au cœur du parc thermal de Vittel. Entre amis, en famille ou simplement pour profiter d'une soirée estivale, chacun pourra venir passer un agréable moment dans une atmosphère festive et décontractée.

Cette animation s'inscrit dans la programmation estivale proposée par l'Office de Tourisme afin de faire vivre le parc thermal tout au long de la saison.

Informations complémentaires et horaires auprès de l'Office de Tourisme de Vittel : 03.29.08.08.88

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

PRESS RELEASE

A FUN AND FESTIVE EVENING AT THE VITTEL MINI-GOLF COURSE

The Vittel Tourist Office is organising a friendly and festive evening at the mini-golf course in the spa park on 19 June from 8.00 pm to 10.30 pm, inviting locals and visitors alike to enjoy a relaxing and fun-filled evening in a lush, welcoming setting.

On this occasion, visitors will be able to enjoy the 18-hole mini-golf course for a flat rate of €5, whilst enjoying a lively evening with live music, a drinks bar and a snack area.

Designed as a social occasion open to all, the event will combine fun, relaxation and good cheer in the heart of Vittel's spa park. Whether with friends, family or simply to enjoy a summer's evening, everyone is welcome to come and have a lovely time in a festive and relaxed atmosphere.

This event forms part of the summer programme organised by the Tourist Office to bring the spa park to life throughout the season.

For further information and timetables, please contact the Vittel Tourist Office:
03 29 08 08 88

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

